



Una casualidad muy llamativa, renuncia de Clouthier al cumplirse plazo en T-MEC: Creel

En medio de la renuncia de la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, hoy ex secretaria, las y los diputados de oposición criticaron la conducción de la política económica, el análisis de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia económica; sin embargo, también esbozaron su preocupación por el futuro del Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá y al respecto el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, calificó como una lamentable coincidencia la renuncia de Clouthier justo en el plazo que se cumplen de 75 días para presentar pruebas de la interpretación de las reglas de origen del T-MEC para definir si habrá panel y con ello posibles sanciones contra México.

<https://drive.google.com/file/d/1adGkLFJrlhRyuWQbzFI2-BB3OTUjU16E/view>